

文化人とはいがたく、また速記文字の行われない文明社会には眞実の文化光彩は輝かないと思います。

速記と申せば速記者という職業を連想しますが、それは偉大な速記文字活用の一端にすぎないのでありますて、速記文字は實に最も簡単にして進歩した文字中の精華であり、子供にでもわかり子供にでも活用される実用的文字であります。

世界の歩みは速記文字を要求すること極めて痛切であり、今や歐米の天地に速記万能の理想境に向つて直進致しております。アメリカの大統領故ウイルソン氏は、偉大なる速記者でありますし、またアメリカには速記の单科大学まであり、ことに恐れ多くも萬国速記者大会は開催国、皇帝陛下の御名によつて行われるなど全く想像外の盛況を呈しております。

しかるに我国では遺憾ながら国民の大部分は速記文字によつて救われることなく、文字のために非常なる大損失を蒙りまのあたり世界の進運に遅れつつ、到るところ文字國難の状態にあるということは實に悲しむべき重大問題であります。

速記が出来たら！といふことは、職業的と否とを問はず、人々の胸にみなぎる大きな歎聲の一つであると思います。げに速記文字の活用は個人の幸福を増進し、國家の富強を來らす一大源泉でありますて、本講座には各方面の人々が多数おりになりますが、私は不肖ながら折角のご期待には決して背きたくなく、また我国最初の本講座を設けて、速記文字の民衆化を企てられた大阪中央放送局のご計畫を成功せしむる